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10ª SESSÃO 

7.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

        Ata n.º 10/2024 – Aos dezoito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro 
(18/03/2024), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Decima Sessão e Sétima sessão Ordinária, com a presença de 
sete os vereadores, estando ausente o vereador Antônio A. M. Filho e Danilo Augusto Branco. Sob a 
Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico 
(Matheus 11, ver 16), realizado pela vereadora Izabel Martins da Cruz Barros. No EXPEDIENTE, foram 
apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 9/2024, foi colocada em discussão e aprovada por 
unanimidade; OFICIO N.º 60/2024. Autoria – Poder Executivo.  Encaminhando anexo e em Regime de 
Urgência o Projeto de Lei    n. 1.285, 1286 e 1287/2024; OFICIO N.º 001/2024. Autoria Secretaria de 
Agricultura.  Convidando a todos para o Encontro Regional das Mulheres do Café do Vale de Ivaí, local – 
Centro de Eventos, dia 20/03/24 as 8:30 h; PROJETO DE LEI N. 1.285/2024 – Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Concede recomposição inflacionaria a título de revisão geral anual prevista no inciso X do 
artigo 37 da constituição federal aos servidores estatutários e celetista, ativos e inativos, e servidores 
ocupantes de cargos de provimento em comissão do município de Lidianópolis, Estado do Paraná e da 
outras providencias - foi encaminhado para a comissão de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 
Final; PROJETO DE LEI N. 1.286/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estabelece o Piso salarial 
para os professores e educadores infantis do quadro de servidores dos profissionais do magistério do 
município de Lidianópolis e revoga em inteiro teor a lei nº 1.277/2023 e da outras providencias - foi 
encaminhado para a comissão de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI N. 
1.287/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede recomposição inflacionaria a título de 
revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da constituição federal aos professores e 
educadores infantis do quadro de servidores do magistério do município de Lidianópolis, Estado do 
Paraná e da outras providencias - foi encaminhado para a comissão de Finanças e Orçamentos, Justiça e 
Redação Final, educação, saúde e assistência social; PROJETO DE LEI N. 1282/2024 – Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Autoriza o executivo municipal a efetuar a abertura de credito adicional especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2024 e da outras providencias; PROJETO DE 
LEI N. 1283/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o executivo municipal a efetuar a 
abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 
2024 e da outras providencias; PROJETO DE LEI N. 1284/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o executivo municipal a efetuar a abertura de credito adicional especial no orçamento do 
município de Lidianópolis para o exercício de 2024 e da outras providencias; PROJETO DE LEI nº 01/2024 
- Autoria Mesa Diretora. SÚMULA: Concede a reposição anual conforme índice de inflação do IPCA 
acumulado no período de janeiro de 2023 a dezembro de 2023, sobre a remuneração dos servidores 
comissionados e efetivos, ao subsídio dos Vereadores e do Presidente da Câmara Municipal de 
Lidianópolis - PR, e dá outras providências; REQUERIMENTO N.º 001/2024 – CML. Autoria Vereador 
CLAUDEIR GORDIANO. SÚMULA: Que seja concedida MOÇÃO DE APLAUSOS ao Sr. DOMINGOS 
FRANCISCO ANUNCIATO ABUD, pelo destaque no meio esportivo nessa municipalidade; INDICAÇÃO Nº 
01/2024. Autoria: Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita junto ao Poder Executivo a Extensão 
de Rede na Rua Nossa Senhora Aparecida, no perímetro próximo a Casa Familiar Rural até as 
proximidades do deposito de material de construção o Tijolão, nessa municipalidade.  No EXPEDIENTE, 
não houve uso da palavra. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para discussão 
e aprovação: PROJETO DE LEI N. 1282/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 
executivo municipal a efetuar a abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 
Lidianópolis para o exercício de 2024 e da outras providencias – foi colocado em Segunda Discussão e 
Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1283/2024 – Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o executivo municipal a efetuar a abertura de credito adicional especial no 
orçamento do município  de Lidianópolis para o exercício de 2024 e da outras providencias – foi 
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colocado em  Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade;  PROJETO DE LEI N. 1284/2024 
– Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o executivo municipal a efetuar a abertura de credito 
adicional especial no orçamento do município  de Lidianópolis para o exercício de 2024 e da outras 
providencias – foi colocado em  Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE 
LEI nº 01/2024 - Autoria Mesa Diretora. SÚMULA: Concede a reposição anual conforme índice de 
inflação do IPCA acumulado no período de janeiro de 2023 a dezembro de 2023, sobre a remuneração 
dos servidores comissionados e efetivos, ao subsídio dos Vereadores e do Presidente da Câmara 
Municipal de Lidianópolis - PR, e dá outras providências – foi colocado em Segunda Discussão e Votação 
e aprovado por unanimidade; REQUERIMENTO N.º 001/2024 – CML. Autoria Vereador CLAUDEIR 
GORDIANO. SÚMULA: Que seja concedida MOÇÃO DE APLAUSOS ao Sr. DOMINGOS FRANCISCO 
ANUNCIATO ABUD, pelo destaque no meio esportivo nessa municipalidade – foi colocado em  Discussão 
e Votação Única e aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE, o presidente CLAUDEIR GORDIANO, 
passou a presidência a vice e usando a palavra disse: Obrigado Presidente Rosa Paixão Peço permissão 
para fazer o uso da palavra solicitei o uso da palavra para falar sobre essa indicação minha 01/2024  que 
eu solicito aqui a extensão de rede na rua Nossa Senhora Aparecida que todos conhecem aí no nosso 
municípios vereadores é aquela rua que desce ali na casa familiar Rural até o tijolão é um asfalto ali de 
pedra irregular que agora a construtora RBS Já está trabalhando lá já está na ativa fazendo um recape 
asfáltico ali então acabou pedra irregular ali um asfalto de qualidade e eu já aproveitei a situação pedir 
uma extensão de rede ali uma iluminação de LED pegando ali da casa Familiar Rural até lá no tijolão nós 
temos ali algumas residência tem a própria casa familiar Rural aí nós temos ali o Pingo de Gente fundo 
da Palha ali também e depois nós temos ali a entrada do conjunto Nilo Guiseline e seguindo lá duas 
empresas ali a distribuidora de bebidas e o material de construção ou tijolão então acredito que nesse 
pacote do governo aí tem grandes chances de ser atendido ser executado essa obra lá da extensão de 
rede e será um grande benefício para nossa população também pediu o uso da palavra para estar 
falando em Breves palavras sobre o requerimento feito por mim nessa casa Moção de aplausos ao 
Senhor Domingos Francisco anunciado de mais conhecido como seu Domingos conhecido por todos 
aqui já no mês esportivo dentista aqui na nossa cidade mas acima de tudo é essa solicitação vem de 
encontro a vida esportiva de seu Domingos é um grande personagem aqui já nosso município querido 
por todas as faixas etárias no meio esportivo é um exemplo de vida nós que batemos tanto na 
importância do esporte como uma ferramenta no combate às drogas no combate alcoolismo hoje 
passando pela nossa cidade eu vi duas situações triste duas pessoas aí vítima posso falar vítima do 
alcoolismo a situação na calçada Tinha alguns motoristas ajudando é muito triste isso aí e nós sabemos 
que o esporte é uma ferramenta muito forte nesse combate aí tanto alcoolismo quantas drogas e o seu 
Domingos é merecedor dessa Moção de aplauso ele é um exemplo para toda gerações não só da 
qualidade é o 72 vai fazer 73 anos de idade nesse ano de 2024 e mesmo assim com a vitalidade não 
perde um jogo não perde um amistoso e sempre companheiro de todos então solicita aos vereadores se 
possível aprovação desse requerimento dessa Moção de aplausos seria isso para essa noite obrigado 
pela palavra presidente. retornando a presidência, passou a palavra ao vereador FABIO PINHEIRO DA 
SILVA,  Boa Noite nosso companheiro funcionário público João Guilherme excelente funcionário eu 
também quero falar sobre esse requerimento do nosso Presidente Professor Claudeir muito bacana 
muito bem lembrado sobre o seu Domingo é um exemplo de vida para todos a população ele é um 
orgulho ele é o filho de torcida desse tiro o produto que faz a fonte ali a parte do esporte Parabéns 
também Claudeir que você faz ali tira essa molecada da bebida não vou falar das outras coisas tudo 
quanto é que tipo de coisa ruim que fica do Esporte e o seu Domingo é uma pessoa que puxa fila que é 
um exemplo de vida eu acho bacana e ele não perde uma partida tá em todas não importa se você fica 
no banco se carrega a camisa mas tá junto e muito bem lembrado entendeu e também isso aí sua 
indicação sobre o negócio lá da rede lá também bem lembrado dentro da pista é perigoso e com certeza 
tem um apoio de todos os companheiro vereador o que é bom nós estamos junto essa das palavras 
presidente. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: Nas EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: ODAIR JOSE BOVO, Então presidente em breve 
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palavras peguei também a palavra só para mais agradecimento mesmo parabéns pelas indicação 
Parabéns pela Moção a gente conhece bem seu Domingos parceiro da gente vizinho e realmente é um 
ato belíssimo  da parte do presidente depois quando ele tiver recebendo aqui a gente comenta mais  
mas parabéns mesmo também queria tá falando aqui um pouquinho que no final de semana você tem 
uma família e na qual mandaram agradecer muito a administração pelo kit escolar a secretária esteve 
aqui na sessão passada  educação a gente podia estar dando os parabéns e então mesmo assim a gente 
deixa gravado aqui dando os parabéns e agradecendo pela qualidade do material doado aos nossas 
crianças na educação pública Municipal de Lidianópolis então isso deixa a gente feliz por saber que o 
dinheiro público está sendo bem colocado e com qualidade as vezes a gente quando fala uma coisa 
quando é público geralmente são objetos e coisas de terceira categoria então a pessoa que mandou tá 
agradecendo em câmara desse material também agradeço aí pelo convite a mulheres do café tive 
oportunidade de estar participando  em vários concursos Jacutinga fui em Apucarana e a gente vê a 
felicidade dessas mulheres nossa aqui que são referência já no Vale do Ivaí e até mesmo em nível de 
Paraná então esse projeto é um projeto que vem ao encontro nosso município é um projeto que o 
Governo do Estado está aí nos apoiando né e é um projeto também que mostra a dentro da economia 
familiar existe ainda algumas maneiras da gente estar aí sobrevivendo com qualidade eu acho que era 
isso presidente agradeço aí por mais uma semana agradeço mais uma semana que Deus nos deu e 
pedimos a eles também mais uma semana abençoada nós agricultura foi falado na outra semana a 
gente pede a chuva uma hora pede o sol uma hora pede para não fazer frio outra hora e graças a Deus 
tem Deus tem nos abençoado aí com essa chuva agricultura tudo feliz principalmente com a parte da 
natureza que está colaborando às vezes reclama a questão do preço mas isso é coisa que sempre teve 
sempre terá  só nós temos que ser forte perseverante que vai no final vai dar certo só lembrando 
também muitas pessoas na rua me pergunta sabe tá aqui em relação a terceirização Presidente  não sei 
se tem conversado com o prefeito ou não questão da limpeza da nossa cidade sei que o prefeito tá se 
preparando mas eu acho assim que nós temos que se unir aí e está cobrando  que se for fazer que 
venha logo aí para a gente tá organizando melhor a questão da limpeza da cidade também não sou 
muito de ficar falando em relação a Associação Esportiva  porque muita gente fala então a gente vai 
economizando as falas mas eu quero agradecer também pelo trabalho aí da diretoria pelo esporte que 
teve ontem  é uma festa bonita  que mexe com a cidade a chuva talvez atrapalhar um pouquinho mas 
mesmo assim o assunto na segunda-feira é o esporte é o futebol que já marcou o nosso município e não 
só dentro de Lidianópolis  no Vale do Ivaí Agora nós estamos se estendendo mais  a língua de Maringá já 
pega outros vários Presidente então isso que nem diz a gente fica feliz por poder participar  Rosa junto o 
o Claudeir nosso Presidente foi o mentor do lobo do Vale foi ele que criou esse slogan aí é mas ele criou 
aí e grudou Parabéns Presidente parabéns mesmo quem hoje os meios de comunicação aí que a gente 
escuta travou aí a marca era isso presidente obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, boa noite  
vereadores nosso secretário nossos jurídico companheiro Elquinho nosso servidor público João Gerk 
obrigado pela presença de vocês sejam sempre bem-vindos tá para gente assim é um orgulho é um 
prazer receber vocês aqui nessa noite nessa casa de lei Parabéns Vereador Claudeir pela sua indicação  
da Rua Nossa Senhora Aparecida assim sempre pensando no bem-estar da comunidade da população 
do nosso povo isso é muito importante e muito gratificante Deus te abençoe e te ilumine sempre 
quanto ao requerimento também do seu Domingos Nossa tenho meu voto sou favorável sei da luta  do 
companheirismo o que esse homem faz aí traz e leva nos campos aí o amor o carinho a dedicação que 
ele tem pelo esporte e é um exemplo para nós eu que também já tive assim o prazer o Privilégio jogar o 
futebol ao lado dele e é um exemplo para nossa juventude aquilo que você citou aí a gente tem sim se 
espelhar numa pessoa dessa e pensar no lado bom e deixar esse lado assim ruim dos vícios de lado 
parabéns mais uma vez e para a gente assim é um prazer a gente tá dando aqui essa emoção de abraço 
tá quero falar um pouquinho também a respeito de ontem do nosso campeonato aí que se iniciou  que 
já virou uma tradição nesse município e quero aqui também de coração fazer o agradecimento em 
especial ao nosso funcionário público o Pedro Martins o Pedrinho a qual é o servidor que cuida desses 
Campos aí e cuida com muito amor e carinho ontem na parte da manhã quando a gente estava lá eu 
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vereador Claudeir e Odair se organizando ali no bar ajeitando as coisas para o acontecimento do jogo na 
parte da tarde e ele estava lá com soprador tirando fazendo a limpeza do campo então isso aí para 
gente é muito gratificante é lógico que como se diz ele tem o seu valor ele recebe por isso mas é um 
pleno domingo de manhã e ele estava ali fazendo aquela limpeza aquela gente tirando toda aquela folha 
ali para o acontecimento que ia acontecer que era o jogo na parte da tarde então a gente assim só tem 
que agradecer a toda a administração a todos os nossos servidores público a qual a gente sempre vê 
todos os dias todos os momentos todas as horas em cada setor tem ali o seu funcionário fazendo o teu 
trabalho o teu papel de servidor público então a gente só tem que agradecer e aquilo que o Odair falou 
também a chuva tá um abençoada que a gente pedia que a gente agradece a Deus por ela ter vindo 
assim teve famílias que não pode comparecer mas vai ter mais jogos e graças a Deus ocorreu assim tudo 
na melhor maneira a gente sempre nós da diretoria aí sempre se reunimos para estar ali Avante a frente 
desse campeonato mas sempre às vezes acontece falhas e a gente nunca consegue assim fazer o 100%, 
mas a gente tenta e faz com muito amor e carinho então que Deus continue nos abençoando quero 
também parabenizar nós cada um vereadores dessa casa de lei que temos o nosso compromisso com o 
povo com a população e o mais importante a gente tem a responsabilidade de estar aqui principalmente 
as segundas-feiras na sessão fazendo assim a nossa parte mostrando o trabalho assim o compromisso 
que a gente fez que o povo que as famílias nos depositou a cada um de nós nos confiou então a gente 
tem que retribuir com muito trabalho com muita dedicação humildade;  ANDRE FAIAN DELFINO, Boa 
noite Presidente, secretário Boa noite Beira Mar, Uilliam Doutor Leslie e Mateus os outros vereadores 
nossos colega aí os dois aí o João Guilherme eu esqueço o nome dele o Elke Deus abençoe vocês ter 
vindo aqui na casa de lei e só Deus pagar a presidente para vocês aqui estar junto com nós agradecer a 
todos que está assistindo nós pela internet assistindo essa sessão nessa casa de lei e nos nossos 
trabalhos os nossos projetos que nós estamos liberando para nosso prefeito vice-prefeito tá 
trabalhando eu quero dar parabéns para você Claudeir eu não falei sobre o requerimento que no 
domingo Parabéns é uma pessoa boa a gente conhece ele um cara humilde brincalhão gente boa a 
gente sempre quando passa na rua a gente brinca ele conversa com ele é um cara merecedor Deus 
abençoe Parabéns para você pela indicação também a turma fala que eu só falo meio de luz mas 
parabéns sempre do Trabalho é assim que o vereador tem que fazer tá olhando que a nossa população 
está precisando porque a gente fala de luz porque a gente colocar uma luz no lugar que está escuro fica 
melhor para a pessoa andar  a gente como é que você vai andar num lugar que está escuro cai machuca 
a gente não vê lá na frente então a gente tem que ter luz tem que cuidar do nosso município deixar cada 
vez mais bonita tem uma pessoa lá no porto lá que mudou lá numa rua lá que não tinha luz mas eu 
consegui fizemos indicação lá pedir uma luz lá para ela subir Ficou bem melhor tinha vez que ela 
escorregava caía machucava ia trabalhar não tinha chegado a tarde da noite cansada e ainda vem 
subindo no lugar que não dava para enxergar com as pedras derrubava caía Coitada e hoje ela tem uma 
luz então Deus abençoe você é assim mesmo poder a gente tem que estar trabalhando para o povo essa 
indicação foi muito bom eu também queria agradecer o Vido Buzato e o nosso prefeito fiz um pedido 
urgente lá no posto de saúde quando chovia não tinha aquela uma área lá está pessoal é tinha um tolo 
lá mas muito pequenininho quando chovia molhava o pessoal que era muita gente graças a Deus hoje já 
estava fazendo nosso pedido lá colocando fazendo maior ficando mais bonito e para atender a nossa 
população é a pintura já tá pronta agora está fazendo a cobertura todo lá mais grande e quando chover 
graças a Deus o nosso povo vai estar debaixo de todo mundo vai ter perigo de estar se molhando  
esperando talvez vai 4 horas da manhã lá 4:30 esperar o ônibus ou ambulância para sair para ir no 
médico talvez dá um pedaço da água a pessoa não tem onde ficar vai tudo molhado ficar o dia inteiro 
então eu agradeço prefeito pela nosso pedido aí que esse aí vai atender a nossa população então nós só 
temos que agradecer a Deus por tudo que ele está fazendo por nós e cuidando nosso município de 
Porto Ubá nossas Vila Rural, Santo Antônio, Luziana todos os lugar aí Graças a Deus tudo em obra a 
estrada 100% arrumado Vila Rural Vai colocar assalto Graças a Deus então nós só temos que agradecer a 
Deus e um serviço do nosso vice-prefeito e nosso prefeito Deus abençoe; ADEMIR APARECIDO 
CANDIDO, Boa noite companheiros vereadores Pessoal assistindo pelo Facebook falar a todos só queria 
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justificar a minha falta semana passada na sessão que não estava muito bem de saúde covid de novo  
mas graças a Deus já passou foi fraca Graças a vacina tomei aí então a gente está firme de novo no 
atendimento do povo aí graças a Deus também é comentar sobre um assunto Isabel e o Claudeir dele tá 
sabendo também da água da Vila Rural todo mundo comenta falta água mas eu estive conversando com 
o Adauto essa semana daí ele disse que vai ligar agora lá a irrigação e vai entender ela também fazer um 
outro posto em outra caixa lá em cima passar esse problema sempre reclamação mas eu acho que por 
trás estamos trabalhando tentando resolver a gente não comenta muito nos grupos nada mas estamos 
sempre ali é cobrando de um jeito do outro então agora eu comentei com essa semana a gente tem as 
propriedades graças a Deus vocês também mora lá  então a gente tá aí cobrando e eu acho que agora 
vai resolver o problema agora a liga nessa ligação ele ganha essa nova caixa aí que tá  ideia de fazer vai 
se acionar o problema e parabenizar também o pessoal aí da equipe do futebol aí pela vitória de ontem 
também de 2 a 0  a gente admira vocês aí que estão participando tomando frente Rosa demais 
companheiros aí a gente não participa muito porque a gente tem os problemas tem anima desanima o 
dia de outro mas a gente também que vocês aí acompanhando eu acho muito bonito isso é interessante 
da parte de vocês tá junto ali e sempre a gente tá lá torcendo também a gente foi lá debaixo de chuva 
deu foi bonito de ver e isso aí não fica a vitória então parabéns a vocês aí para o requerimento do 
Senhor lá que é um veterano nosso futebol aí um exemplo e merece esse título aí muito obrigado. 
Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Aos meus eleitores que confiaram no meu trabalho nas minhas 
propostas quero também desejar meus sentimentos aí a todos familiares do seu Augusto Gaia uma 
perca que nós tivemos aí no nosso município  o Paulinho do escritório é mais conhecido hoje tem uma 
propriedade aí genro dele e todos os netos familiares do seu Augusto uma pessoa maravilhosa um 
munícipe da nossa cidade que nos deixou é comentar também sobre o asfalto  o programa do governo 
aí de mais de 3 milhões que a construtora já está trabalhando no nosso município a RBS já tá com toda 
sua estrutura já iniciou as obras ali na rua Nossa Senhora Aparecida e em breve estará aí trabalhando 
também nessa conexão aqui do asfalto nossa cidade com Parque Industrial vai tá descendo também 
para o distrito de Porto Ubá mais belo distrito aí do Vale do Ivaí tem a extensão da Rua Bahia do nosso 
amigo Alexandre lá e também das casas novas tá fase final construção duas unidades recurso próprio do 
município  construção dessas casas lá no distrito de Porto Uba é grande parte aí com recurso próprio 
nosso município isso é importante a gente está frisando então esses asfalto aí é de grande valia para 
nossa cidade então os vereadores que puder acompanhar aí as obras importantes esse processo agora 
de fiscalizar a qualidade desse asfalto eu quero falar também em breves palavras sobre o PL 1285 que é 
a reposição inflacionária servidores estatutário celetistas ativos e inativos e servidores ocupantes de 
cargos de provimentos e comissão tramitou nessa noite aqui na casa da base mês de março já aproveito 
para convocar os vereadores e vereadores para uma sessão Extraordinária na próxima quinta-feira para 
nós darmos celeridade a esse projeto e aos demais projetos de interesse a nossa população inclusive 
também de interesse aos nossos Servidores Municipais e lembrar que essa casa de lei aqui sempre 
parceira dos nossos Servidores Municipais todos os projetos que passaram aqui de interesse em 
benefício sobre correção de inflação aumento real de salário dos servidores nós demos celeridade 
agilizamos e votamos sempre favorável junto com o funcionalismo público de Lidianópolis vale lembrar 
também chegou dois projetos aqui referente um é adequação do piso salarial dos professores governo 
federal deu uma correção menor do que a Municipal 1% menor então teve que ser feito um projeto de 
Lei para adequar o piso com o Municipal dá o mesmo montante aí  de reajuste da inflação da correção 
da inflação e o outro projeto é essa distribuição dessa correção no plano de carreira aí dos professores 
então com muita responsabilidade está sendo feita toda essa correção para todas categorias do 
funcionalismo público de Lidianópolis sobre a abertura da liga de Maringá parabenizar toda organização 
todos os companheiros a diretoria do aí todos os munícipes os torcedores que compareceram e lembrar 
vocês que é um evento que tá envolvendo a nossa região eu estava ali em torno da torcida ali e tinha 
um pessoal de Lunardelli torcendo para Lidianópolis e Ivaiporã também estava presente ali então vocês 
veja bem com essa iniciativa dessa diretoria uma parceria pública privada é junto com o prefeito com o 
vice com secretário de esporte e essa diretoria e junto com os com os patrocinadores que acreditam 
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nesse projeto sério com transparência nós estamos conseguindo colocar o nome de Lidianópolis no Vale 
do Ivaí e região nós estamos disputando uma liga de Maringá agora o time do AE Lidianópolis gostaria 
de falar o vereador Odair colocou aqui sobre o kit material só complementar muito bem lembrado dessa 
valorização desse benefício para Educação Municipal a minha filha também recebeu  aliás esse kit são 
para todos os estudantes da rede Municipal a minha filha recebeu e eu tive como pai como Vereador 
como fiscal do Povo nas primeiras prerrogativas aqui de vereador esse fiscal do Povo eu fiscalizei bem a 
qualidade dos materiais recebidos e com excelência uma bolsa de qualidade material de qualidade  
apostilas hoje nós temos uma empresa de segurança ou quem que é especialista nessa área que nós 
temos uma empresa terceirizada Stop como é que faz a segurança dos nossos estudantes do nosso 
município é o dinheiro da educação sendo investido nas nossas necessidades e tantos outros benefícios 
que a educação tá tendo dentro do nosso município que nós temos que destacar eu me recordo como 
se fosse hoje a nossa primeira reunião quando nos elegemos dentro do gabinete do prefeito nós 
levantando a prioridades do nosso município legislativo e executivo vocês fizeram uma caminhada 
celeiro que quais são as principais demandas da nossa população naquele momento veio saúde que é 
uma obrigação e uma necessidade veio moradia habitação também outra necessidade veio o nosso 
parque industrial que agora tá desenrolando com asfalto já tem a construção lá de um barracão sendo 
iniciado quem quiser ver pode passar lá que tá saindo do papel já é uma realidade e eu lembrei naquele 
momento da Educação de Lidianópolis nós estamos desenvolvendo em vários itens mas nós precisamos 
de uma escola João Guerra que é o Quinho  isso aí também fazem parte da política de Lidianópolis estão 
trabalhando aí na política de Lidianópolis e não se esqueçam disso comecei isso lá atrás nós precisamos 
de escola uma escola Moderna Municipal  que vai beneficiar diversas gerações  de crianças e jovens do 
nosso município dos nossos filhos e filhos dos nossos filhos ela vai estar sendo beneficiado e hoje eu 
posso dizer que é uma realidade nós já demos um grande paz é praticamente alguns detalhes para 
fechar a compra de um alqueire de terra ali e já tá acordado com prefeito com o vice  de 8 a 10 mil 
metros quadrados ali para construção de uma Escola Modelo já fomos para Brasília já deixamos 
alinhado então vocês vão ouvir muitos políticos falando por aí isso aí mas vocês você prova testemunha 
de homem começou essa luta isso é bom a história eu não sei se o dia de amanhã eu vou estar aqui mas 
seremos lembrado pelo trabalho pela nossa caminhada convite encontro Regional mulheres do café no 
dia 20/03 tem toda a programação aqui inicia com café da manhã uma recepção abertura às 9:15 
apresentação projeto mulheres do café excelente projeto mulheres do café também levando o nome do 
município de Lidianópolis na região no estado do Paraná e até no Brasil  Parabéns as mulheres do café e 
todos os envolvidos nesse grande projeto dentro do nosso município eu já quero avisar aqui o nosso 
secretário Lucas grande secretário de agricultura do nosso município parceiro Lucas que eu não vou 
poder estar presente na vida compromisso lá solicitar a nossa vice-presidente para estar nos 
representando lá enquanto o presidente a Rosa Paixão já confirmou aqui que vai estar presente na 
quarta-feira é 8:30 vereadora Rosa vai estar representando a câmara mas os demais vereadores que 
tiverem espaço na agenda aí muito importante tá fazendo presente que vai estar o pessoal toda a região 
é um encontro Regional  mulheres do café Vale do Ivaí convido todas assistidas pelas mulherer do café 
do vale do Ivaí, um grande evento vai se estender até às 16 horas é a convocação sobre já mais uma vez 
extraordinária dia 21/03 às 18 horas vamos estar reforçando isso aí no grupo Vereador Odair comentou 
aqui necessário também a gente passa aquilo que a gente tem de conhecimento nós dependíamos aqui 
de um projeto que passou nessa casa aqui da extinção de um cargo para o Executivo poder da 
andamento parte do Legislativo foi feito o projeto já foi já passou aqui em duas votação eu acredito que 
já tá na mão do executivo e já tá em andamento agora é a parte burocrática lá parte legislativo já tá 
encaminhada então é necessário  a terceirização dessa parte  dessa esfera da administração dessa parte 
do urbanismo é uma cobrança da nossa população a maioria da população aprova e quer  são eles os 
contribuintes então nós vamos estar trabalhando em cima de sair já tá na mão do executivo se eu não 
esqueci nada seria isso para essa noite agradecer mais uma vez o trabalho dos vereadores pelo 
empenho pelo atendimento aí a toda a nossa população agradecer a parceria e o trabalho aí de todos os 
componentes aí do Legislativo dos colaboradores dos nossos assessores jurídicos agradecer mais uma 
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vez a presença do Elker do João Guilherme sempre presente aqui e um agradecimento especial também 
a todos que nos acompanham pelo ao vivo aí pelo Facebook então nesse momento só pedir a Deus uma 
excelente semana uma semana abençoada para todos nós para nós familiares enfim para os nossos 
municípios E declaram encerradas sétima sessão ordinária do dia 18 de março do ano de 2024.  E, nada 
mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Uilian 
Cristiano Pires, Oficial administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo 
Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  
 

 

CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 

Presidente  1º Secretario 
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